

## Nota de prensa La Hispania de los Vikingos 2024

El pasado fin de semana del 6 y 7 de Abril, el municipio segoviano de El Espinar acogió el décimo encuentro anual de la Hispania de los Vikingos. Este evento congregó a participantes y visitantes de todo el territorio español, sumergiéndolos en un fin de semana repleto de actividades culturales.

En esta edición de 2024, el encuentro contó con la participación de 230 recreadores. A estos se sumaron cerca de 8,000 visitantes que acudieron a disfrutar de las actividades, igualando así la cifra de asistencia del año anterior.

Desde sus inicios, la Hispania de los Vikingos ha destacado por ofrecer un mundo interactivo entre visitantes y recreadores. Este año, el campamento incluyó una degustación de comida medieval, talleres infantiles, una conferencia sobre el saqueo de Sevilla por parte de los Vikingos, así como charlas explicativas sobre el contexto militar y social de la Hispania alto medieval, varios conciertos y mucho más.

Adicionalmente, el evento contó con un mercado de entretenimiento donde los visitantes pudieron disfrutar de comida, cerveza artesanal y diversos conciertos. Uno de los momentos más destacados fue la presencia del reconocido músico gallego Carlos Núñez, quien recorrió el campamento y ofreció un memorable momento tocando una canción con su flauta para el público.

En resumen, la Hispania de los Vikingos 2024 concluye con éxito otra edición de este proyecto de carácter nacional, con aspiraciones de expandirse a nivel internacional en futuras ediciones.